

Presseinformation

Caritasverband Rhein-Kreis Neuss e. V.
Montanusstraße 40
41515 Grevenbroich

Vorstand:
Marc Inderfurth, Hermann Josef Thiel

Ihr Ansprechpartner:
Axel Küppers · Pressereferent
Telefon 02181 238-333
presse@caritas-neuss.de
www.caritas-neuss.de

Konferenz zu Extremismusformen

Wer gefährdet unsere Demokratie?

Rhein-Kreis Neuss 28.10.2023 – Am Freitag, 10. November, findet die jährliche Demokratiekonferenz in Grevenbroich statt. Im Kreissitzungssaal, Auf der Schanze 4, geht es von 13 bis 17.30 Uhr um die Frage „Wer gefährdet unsere Demokratie?“ Extremismusformen werden als Gefährdung für die Demokratie vorgestellt.

Interessierte melden sich an:

· per E-Mail unter

yvonne.crynen@rhein-kreis-neuss.de

· online unter

<https://forms.office.com/e/2PgsxdP6UP>

Veranstalter sind die Caritas, der Rhein-Kreis Neuss sowie die Diakonie. Zum Auftakt der von der WDR-Journalistin Anke Bruns moderierten Veranstaltung spricht im Impulsreferat Maximilian Kreter, wissenschaftlicher Mitarbeiter am Hanna-Arendt-Institut für Totalitarismusforschung. Daran schließen sich Gruppenarbeiten an, die sich mit regionalen Problemlagen und Lösungsansätzen zu diesem wichtigen Thema befassen.

Die Demokratiekonferenz findet im Rahmen des Bundesprogramms „Demokratie leben!“ statt, bei der aktuelle politische und gesellschaftlich relevante Themen behandelt werden.

<https://www.demokratie-leben.de/>

Hashtags

#caritas #rheinkreisneuss #caritasneuss #wohlfahrtsverband #demokratie #demokratiekonferenz #grevenbroich #extremismus #hannaarendtinstitut #totalitarismusforschung #demokratieleben

